



■ OCIO

Salamanca celebra el "Geología 2012" con una excursión a la Sierra de Francia

La Universidad de Salamanca, a través del Departamento de Geología, participa en la iniciativa de divulgación científica promulgada por la Sociedad Geológica de España denominada "Geología 2012" y programada simultáneamente en todo el país para el mañana, 6 de mayo. En Salamanca, bajo el nombre "Primaveras en las Sierras 2012. Un paseo por el pasado y presente de la Sierra de Francia", se llevará a cabo un itinerario geológico para dar a conocer los tesoros de la Peña Francia.